



# FUNDACION PARA LA PROMOCION Y DESARROLLO DE BANGASSOU

República Centroafricana



Boletín nº 18

Julio 2012

Queridos amigos:

El pasado día 12 de Junio, casi sin darnos cuenta, la Fundación Bangassou ha cumplido sus primeros 10 años. Lo que se inició como iniciativa de un grupo de personas cercanas a Monseñor Juan José Aguirre para ayudarle en la promoción, desarrollo y ejecución de proyectos para la protección sanitaria y social de las personas que viven en su Diócesis de Bangassou, hoy diez años después, se ha convertido en una hermosa realidad que no para de dar frutos en el ámbito de la sanidad y lucha contra el SIDA, de la educación, de la animación rural, de los huérfanos, de la pastoral...

Y junto a estos pequeños grandes avances, hemos creado una hermosa red de relaciones entre las personas de allí y de aquí. Sabemos nuestros nombres, nos conocemos y aprendemos unos de otros.

## ▪ ENVIÓ MATERIAL EN CONTENEDORES



Como todos los años, ya se está empezando a recibir material, para enviar el próximo otoño a Bangassou. Este año la carga de los contenedores, se realizará en una nueva nave que ha sido posible, gracias al esfuerzo y generosidad de mucha gente. Este año contaremos con 8.000 kg de leche infantil y 4.000 kg de cereales y otros productos donados por Hero España.

## ▪ DONACIÓN DE CUADROS

Estamos a punto de conseguir el mínimo de cuadros originales de pintura, que nos hemos exigido, para montar la exposición que os venimos anunciando, con el ánimo de conseguir fondos a beneficio de los proyectos de la Fundación. Esperamos concretar las fechas para la próxima comunicación con vosotros.

## ▪ COLABORAR CON LA FUNDACIÓN

Si todavía no te has comprometido con una aportación mensual, trimestral o anual y quieres hacerlo, nuestra Cta. Cte. es: **0237-0802-70-9161543592**

## • ...FIESTA EN ESTEPA



El pasado día 26 de Mayo, en Estepa, tuvo lugar una fiesta muy especial, en la que nos encontramos muchos colaboradores de la Fundación. Alex y Teresa nos hicieron testigos ante toda la sociedad, de ese amor que fue madurando día a día, en medio de su tarea, mientras duró su estancia allí en Bangassou.

Fue una ceremonia presidida por Monseñor Juan José Aguirre muy emotiva con recuerdos constantes a todo lo que en ellos marcó su estancia en África.

## • BOLETINES

Con el fin de agilizar y abaratar el envío de los Boletines, os invitamos a que nos hagáis llegar una dirección de correo electrónico donde poder enviároslo, puntualmente. Nuestra dirección es: [fundacionbangassou\\_m@hotmail.com](mailto:fundacionbangassou_m@hotmail.com) Mientras no la recibamos, os lo enviaremos en papel como hasta ahora.

## • REVISTA

Estamos preparando el número 4 y os lo enviaremos para finales de Octubre. En la página web podéis encontrar los números anteriores.

## • PREPARANDO LAS MALETAS

En el próximo mes de septiembre, emprenderán viaje a Bangassou donde permanecerán un año realizando diferentes tareas en la enseñanza, en la administración, en la animación cultural, en la cárcel..., nuestros colaboradores Inmaculada y Ángel, que ya conocéis de otras veces, y a Henar (con camiseta roja).

En la foto, junto a otras voluntarias, en un curso de preparación impartido por la "Délégation Catholique pour la Coopération", celebrado en Versailles (Francia), durante el pasado mes de junio, entidad con la que viajarán.



## • DE INTERÉS

Indicamos algunos enlaces que os pueden ser de interés:

<http://www.europapress.es/sociedad/noticia-obispo-bangassou-centroafrica-recoge-ninos-secuestrados-escapan-guerrilla-joseph-kony-20120603121344.html>

<http://africaneando.org/2011/05/07/los-derechos-humanos-como-limite-a-la-brujeria-africana/>

[www.mundonegro.com](http://www.mundonegro.com)

[www.africafundacion.org](http://www.africafundacion.org)